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Introdução: O presente plano de ação para a diretoria da unidade de São Bernardo do 
campo tem como objetivo a apresentação das principais ações a serem desenvolvidas para 
atingir os objetivos e metas constantes na visão, missão, objetivos e diretrizes traçadas pelo 
Centro Paula Souza no que diz respeito às suas Unidades de ensino superior 

Justificativa: A cidade de São Bernardo do Campo possui uma área maior que 400 
Quilômetros quadrados com uma população superior a 830.000 habitantes e pelo fato de ser 
altamente industrializada necessita da formação de profissionais para atender sua crescente 
demanda de atualização tecnológica. É fato que São Bernardo possui uma tradição neste tipo 
de formação tanto que por vários anos nosso curso de automação industrial tem sido um dos 
10 cursos de maior relação candidato/vaga nos vestibulares anteriores. Isto denota a 
confiança, reconhecimento e interesse da classe de profissionais que são formados em nossos 
cursos. Igualmente, o outro curso de informática para negócios também tem uma excelente 
procura, porém existe a necessidade já por várias vezes solicitada de promovermos uma 
atualização dele ou até a troca por outro que o mercado solicite. Existe uma enorme 
necessidade de profissionais para os recursos da tecnologia da informação não somente para 
o nosso município, mas para toda a região do ABC. Esta é uma das principais metas de nossa 
gestão. Igualmente não podemos esperar o mesmo do curso de automação. Necessitamos 
atualizá-lo ou até mesmo promover a criação de outros cursos que completem a necessidade. 

Metas: A indústria da região não para de crescer e os benefícios ofertados por elas são 
altamente compensadores. Temos na FATEC condições de ampliação de cursos sem a 
necessidade de ampliação das instalações físicas. Toda e qualquer alteração deverá ser feita 
em conjunto com o corpo docente a comunidade e órgãos representativos das profissões. O 
nosso corpo docente é altamente competente e se constitui de um capital intelectual invejável 
com condições de auxiliar com muita qualidade esse plano de evolução e reestruturação dos 
cursos. Faremos uma administração em parceria, com uma nova uma gestão democrática e 
participativa sempre focada na aprendizagem, prezando pela valorização dos profissionais 
da educação e nos profissionais do corpo administrativo que também é o responsável pela 
imagem que a FATEC tem na cidade de São Bernardo na região. 

Recursos necessários: Nossa gestão promoverá uma maior aproximação com o cujo corpo 
discente e se comprometerá a trabalhar da forma que apresente uma maior transparência em 
todas as suas decisões. Todos têm o direito ao conhecimento das decisões e nós temos a 
obrigação de divulga-la a comunidade acadêmica. Não deve haver protecionismo os para um 
curso o outro. Todos fazem parte da Fatec, pois os beneficiários são os habitantes da região. 
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Não devemos esquecer diante das nossas decisões o atendimento do regimento, que é 
primordial e nunca pode ser desprezado o ignorado. Uma gestão participativa faz com que 
esses deslizes sejam simplesmente impossíveis de serem cometidos. 

Plano de ação: Outro fator que será cumprido a risca é a exigência da aderência da 
formação dos coordenadores com os objetivos tecnológicos do curso assim como neste processo 
de consulta para montagem da lista tríplice para diretor da Unidade é exigida uma 
experiência direção de instituições de ensino. Deve ser exigido e comprovada a experiência 
técnica na área, experiencia na gestão de pessoas e experiencia de gestão de instituições de 
ensino superior. Muitos outros itens farão parte da gestão, porém somente serão definidos após 
as reuniões de trabalho que deverão ser feitas junto ao corpo docente e administrativo pois se 
a gestão é participativa de nada adiantaria citá-los ou defini los agora. Temos que ter a 
certeza que estarão alinhadas com os objetivos individuais dos grupos. Tudo isso fará parte da 
1ª reunião de planejamento a ser realizado no 1º dia da nova gestão. 

 

São Bernardo do Campo, 04 de abril de 2025 
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